L'ÉCOLE SAINTE-THÉRÈSE (1948)

THE SAINTE-THÉRÈSE SCHOOL (1948)



L'école Sainte-Thérèse est actuellement bâtie sur le site de l'ancien cimetière, début du XX^e siècle

Sainte-Thérèse school is presently standing on the old cemetery's site, beginning of the 20th century

1-SHS-FPH-5-35

En 1908, on érige un couvent sur le terrain de l'ancien cimetière, à l'emplacement actuel de l'école Sainte-Thérèse. Dirigée par les Soeurs de Notre-Dame du Bon-Conseil, cette école pour filles donne naissance, en 1948, à un nouvel édifice au style moderne, typique de l'architecte Léonce Desgagné. Plus haut sur la colline, les garçons fréquentaient l'Académie Saint-Alphonse, érigée par les Frères du Sacré-Coeur en 1927 (731, boulevard de la Grande-Baie Nord).

In 1908, a convent was erected on the lot of the former cemetery, where the present days Sainte-Thérèse school is located. Run by the Notre-Dame du Bon-Conseil Sisters, this school for girls was replaced in 1948 by a new building in the modern style, typical of architect Léonce Desgagné's work. Farther up the hill, boys frequented the Académie Saint-Alphonse, erected by the Brothers of the Sacred Heart in 1927 (731, boulevard de la Grande-Baie Nord).

Tiré de la brochure «La Baie, une ouverture sur le fjord» Validation historique : Mario Lalancette Traduction : Paul Chrétien







Taken from brochure La Baie, a window onto the fjord Historical validation: Mario Lalancette Translation: Paul Chrétien